



Communiqué 5-03
Pour diffusion immédiate

PDF Québec donne son appui

Et maintenant! Une initiative porteuse et rassembleuse

-30-

Montréal, le 15 janvier 2018 - *Pour les droits des femmes du Québec (PDF Québec)* appuie sans réserve l'initiative *Et maintenant*. Cette Déclaration qui décrit avec simplicité et nuances le sujet des agressions sexuelles, des agressions non désirées, apparaît comme une nouvelle étape pour une société qui veut évoluer dans le sens d'une véritable égalité entre les sexes.

PDF Québec, un organisme mixte, dans lequel des femmes et des hommes travaillent ensemble depuis sa création, entend bien poursuivre ses réflexions déjà entamées sur la question des agressions sexuelles, un des rares crimes dont le nombre ne diminue pas, et pour lequel, les condamnations restent exceptionnelles. En effet, selon une récente [étude publiée par le magazine L'actualité](#), trois agressions sexuelles déclarées sur 1 000 se soldaient par une condamnation.

«Prévenir, obtenir justice, guérir. Un énorme chantier pour les femmes et les hommes du Québec et auquel participera activement *PDF Québec*», comme a tenu à souligner sa présidente, Diane Guilbault et qui félicite chaleureusement les auteures de la Déclaration.

-30-

Source : Pour les droits des femmes du Québec (PDF Québec)
pourlesdroitsdesfemmes@pdfquebec.org
Tél. : 438-333-3494